



Avioneta contra supermercado: 3 muertos

La avioneta matrícula N426EM que se desplomó en un supermercado de Temixco, Morelos, dejó tres muertos y cuatro heridos, reportó Protección Civil del estado. La nave había despegado del Aeropuerto Internacional General "Juan N. Álvarez" de Acapulco. **PAG 10**

Se requiere energía "limpia, confiable y asequible": Ken Salazar, a México

No se pondrá en riesgo la relación comercial con EU, afirma Clouthier

Presiones. En la relación comercial México-EU "se requiere la energía confiable, limpia y asequible", estableció el embajador estadounidense Ken Salazar. Aseguró que así se lo ha hecho saber al gabinete del presidente López Obrador.

En vísperas de que el Congreso, dominado por Morena, intente aprobar el proyecto presidencial de una reforma eléctrica, Salazar dijo que ve una situación "difícil" e incierta para fortalecer a la empresa del Estado, la Comisión Federal de Electricidad

(CFE), sobre las privadas.

"Esto de la energía, de la reforma, de todo lo que está pasando, es difícil. No sé a dónde vamos a llegar", declaró Salazar en la asamblea de la American Chamber/México.

La secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, afirmó que no se pondrá en riesgo la relación comercial entre Estados Unidos y México. Minimizó las críticas al calificarlas como "bullicio" que busca generar nerviosismo entre los inversionistas. **PAG 6**

ESTAMBUL

Fran Ruiz - Páginas 16-17

Expectación y optimismo por reunión de hoy entre Rusia y Ucrania



REINGENIERÍA

Página 11

Anuncian nuevo reglamento de tránsito y simplificación de multas en CDMX



DEFENSA

Antimio Cruz - Página 23

El trabajo académico no debe ser juzgado por su filiación política: Mauricio Merino, al inaugurar foro de Ciencia y Educación Superior

Unánime, la SCJN deja en libertad a Alejandra Cuevas

Justicia. El pleno de la Suprema Corte de Justicia ordenó este lunes, por unanimidad, la liberación inmediata de Alejandra Cuevas tras concederle un amparo liso y llano. Alejandra Cuevas enfrentaba un proceso penal, presa en Santa Martha Acatitla como presunta responsable de la muerte por omisión de Federico Gertz Manero, pareja de su madre Laura Morán.

El proyecto de resolución al amparo al que recurrieron ambas mujeres, y presentado por el ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, deja sin efecto las acusaciones contra Alejandra Cuevas y Laura Morán de homicidio por omisión.

Los 11 ministros consideraron que las mujeres, ambas de la tercera edad, no fueron omisas en los cuidados de Federico Gertz Manero. **PAG 8**

TEPJF frena decreto morenista que libera a gobernantes para promover revocación

Revés. Ya hay fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y en él queda asentado que el "Decreto por el que se interpreta el alcance del concepto de propaganda gubernamental," no fue sino un burdo intento por burlar la ley, derogándola de facto con artilugios morenistas en el Congreso de la Unión. Hoy lo confirmará su fallo. **PAG 7**

LA ESQUINA

Mientras el gobierno y la clase política se empeñan en discutir frivolidades, el país se desangra y el crimen organizado avanza en el control de territorios. No sabemos cuántos asesinatos colectivos más tiene que haber para que todos se den cuenta de que no hay transformación posible en el país si no ponemos un alto a este tipo de violencia. Es un asunto que requiere unidad, y no demagogia.



Mañana, **Crónicas de Golf** en esta edición